
i           it`',!IAro4t06;2021    i+S,,i¥^~;-RE

T}u,

r<   pr,` /cerh                                 vereadores  preselntes

\`         (\^    _ r\ `\
presidente:Ant6niocarlosdesouzaolivei{aAse*trm\|\\Q\kgr+\\)st

-.I.               ,                 /``! \-
vice-presidente: Gilberto Lippi/  ¢gz%;pr //£ee

-----   ''-  "ff
secretario: Jos6 Bonato Net°      4rez£`047fy\4fo ivu<\

/
Adilson Venancio:

I-
Clemilson Alves Neiva: -

"-`A
riiiciiriiiriiiiiiv;ivir.M , A  . {j ,,A,/ f li   lAf if lz2f l4j£2

7UVT-_  /   ,yv-_  `__
joao carlos Ferreira Baysta:   EL <:A    7¢44 -I-i.-:  .     -:-,-

/y/
Marino de souza Braga::    /7/I/g7 zrdT/mc7 th2-S~~4tz~--

.`T

Reginaldo de Souza Costa::



ATA DA REUNI^O EXTRARDIN^RIA DE 04/06/2021

reuniao dia  18  de  maio e coiocada  Com vista  as Comiss6es

Ata    da  primeira    Sessao    Legislativa    da    Segunda    Reuniao
Extraordinaria   da   Camara   Municipal   de   Astolfo   Dutra,   da
Legislatura  2021/2024,  realizada  no  dia  quatro  de  junho  de
dois  mil  e  vinte  e  urn,  com  inicio  as  dezesseis  horas  na  Sala
das   Sess6es   da   Camara   Municipal,   sob   a   Presidencia   do
Vereador Ant6nio Carlos de Souza Oliveira, estando presentes
os   Vereadores,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto   Lippi,   Jos6
Bonato  Neto,  Joao Carlos  Ferreira  Batista,  Luiz Carlos  Marcelo
e   Marino  de  Souza   Braga.   Esta   reuniao  foi   convocada  com
amparo    no    artigo    149    do    Regimento    Interno.    Havendo
qu6rum,   o   Senhor   Presidente,   suplicando   a   protecao   de
Deus,  declarou  aberta  a  sessao.  Prosseguindo,  por  se  tratar
de  Reuniao  Extraordinaria,  com  pauta  previamente  definida  e

::t::,i:,:C:emEezn:t:::,;::d:ifea,C::-r-i;=bin=ibilldalde    .   iqn!ipl5tr?|I_va,   _^ f!T_a_TC.e!ra__._.e_
•JiEr-iiii5-nil-dosanoslniEi_ais.(rae_5:_alps.)_d.a...e.S.I?st._
-I;; -iri-;i:-i5:rais para o Munidpio qe As|plfo D_utr?_/¥9._

e da' outras'', atrav€s do qual  o  Estado de  Minas Gerais,  por
interm6dio  da  Secretaria  de  Educacao  prop6e  ao  municipio,
com     a     municipalizacao     do     ensino     fundamental     I,     a
transferencia   no   pr6ximo   ano   dos   recursos   do   Fundeb   e
oferece   a   quantia   de   R$606.000,00   (seiscentos  e   seis   mil
reais)  para  obras/construcao de escola.  Conforme consignado
anteriormente,   a   referida   proposicao   por   ter   sido   lida   na`            _               .          A,                 ,   _

Financas   e   Orcamento   e   de   Legislacao,   Justiga   e   Redaca
Final,    continha   das   mesmas   pareceres   favoraveis   a   su
tram'itacao.    Sendo   assim,   o   Senhor   Presidente   passou_   _  I _
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extraordinaria,  qual  seja:  discussao  e  votacao  do  ±ROLJE
DE  LET  WO  I-5/202]-de  autoria  do  Executivo.   0  Plen5rio,
par    unan;mi-Jade    assentiu    a    apreciacao    da    referida
proposicao  ainda  nesta  reuniao.    Sendo  assim,  a  proposicao
foi colocada em discuss5o e em seguida em votaeao em turno
tlnico,   restando   assim   consignado:_PROLJE7lo__LQf  [FT  AI£
15/2021,    de    autoria    do    Executivo,    que    "aufori.za   a
tralnsfgrencia     da     responsabilidade     administrativa,
financeira  e  operacional  dos  anos  iniciais  (10 _ap  5_a
ano)  do  estaJo  de  Minas_ Geralis  p_ara_ _o_V_u_pi_ci_plo_d_e_
Astblfo    Dutra/MG    e    d6    outras"..    A4PBROVADO    POLE_
OwANIMZDDL±     Conclufdo     os     trabalhos     legislativos     e
regimentais,    a    Presidencia    verificando    a    inexi.stencia    de
demais   assuntos   a   serem   tratados,   especialmente   por   se
tratar  de  Reuniao  Extraordinaria,  agradeceu  a  atencao  e  a
presen¢a  de  todos  e  deu  por  encerrada  a  sessao.   Eu,  Jos6
Bonato   Neto,   Secret5rio  da   Mesa   Diretora   mandei   lavrar  a
presente,  que depois de  lida e achada  conforme, vai  assinada

a-feira  15pelos Vereadores  presentes.  Sa]a  das  Sess6es,
de junho de 2021.

Ant6nio Carlos de  Souza  Oliveira-President
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